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                        Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima nona SESSÃO ORDINÁRIA, 
da quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os 
Vereadores: Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Laureni 
Garcia Pagini, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima e 
Elomar Rocha Kologeski. Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de 
Deus, declarou aberta a Sessão. A ATA 038/16, previamente recebida pelos edis, foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à leitura das correspondências 
RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para 
formatura da escola José Joaquim de Andrade. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. nº 053/16 
solicitando justificativa aos Projetos de Lei nº 024/16 e 025/16; Of. nº 054/16 encaminhando 
proposições aprovadas em Sessão Ordinária de 05 de dezembro de 2016; Of. LEG. nº 026/16 
informando rejeição ao Projeto de Lei nº 017/16; Of. LEG. Nº 027/16 encaminhando Projeto 
de Lei Legislativo Nº 009/16. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. 
Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes. Comentou que aconteceu nesta Casa, uma Audiência 
Pública para discutir o orçamento para o ano de dois mil e dezessete, onde estava presente 
o Prefeito, dois Secretários e também o Técnico em Contabilidade. Afirmou que existe no 
orçamento as perspectivas e números detalhados, neste ano de dois mil e dezesseis não foi 
conquistado tudo o que foi orçado, então espera que no ano seguinte consiga alavancar mais 
as receitas porque há deficiência e dificuldade no município e é preciso diminuir despesas 
desnecessárias e alavancar receitas, a única saída para equilibrar o município e desfazer a 
imagem que o município passa de dificuldade financeira. Enfatizou que deve ter esperança e 
acreditar no potencial do município e da população, pois a população trabalha e gera renda. 
Falou que vai trabalhar para poder estar aqui finalizando o próximo ano com grandes 
resultados positivos. Agradeceu a Comissão que nesta semana foi fazer o levantamento das 
máquinas e veículos de algumas Secretarias, Comissão que estava representada pelos 
vereadores Nercio, Ilo e Tiago. Agradeceu os vereadores que se dispuseram a ir até o pátio, 
onde se encontra os equipamentos e maquinários e também em outros setores, nos quais há 
maquinários. Pediu para que continuem com a relação porque é de extrema importância ter 
em mãos os relatórios com todos os maquinários e equipamentos, sendo assim esta Casa 
está cumprindo com a sua atribuição que é fiscalizar e verificar como sempre tem feito. 
Anunciou que nesta semana, dias oito e nove, esteve participando do seminário regional 
relativo à gestão pública municipal e integração com políticas de desenvolvimento local, onde 
haviam vários prefeitos eleitos discutindo o cenário do Rio Grande do Sul e do Brasil frente 
às reestruturações e projetos sociais e de relacionamentos da CNPC Celulose Rio-grandense 
junto à sua região de atuação, a qual quase todos os municípios que a Celulose Rio-
grandense tem atuação estavam presentes discutindo parcerias entre a empresa e os 
municípios que abrigam seu plantio de eucalipto em relação à manutenção de estradas rurais. 
Foi discutido sobre o sistema de tributação recolhido aos municípios com operações florestais. 
Também foi tratado sobre um plano de ação integrado entre indústria e municípios para o 
desenvolvimento da cadeia produtiva da produção de celulose e florestas plantadas. 
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Ressaltou que foi uma reunião muito importante com os Prefeitos, bem como com o diretor 
presidente da Celulose Rio-grandense com o qual teve a oportunidade de conversar 
pessoalmente e relatar que o nosso município é um dos municípios com piores condições em 
relação às estradas, enquanto essa empresa tem suas plantações neste município. Comentou 
sobre a necessidade de auxilio que o município tem desta empresa, como tem disponibilidade. 
Afirmou que o presidente da Celulose Rio-grandense lhe deu seus contatos então pretende 
futuramente marcar uma reunião com ele, também o convidou para participar da nossa festa 
da uva. Ressaltou que foi um início de um diálogo com as empresas, pois como sabem a 
Celulose Rio-grandense tem recurso disponível para investir no Brasil em torno de R$ 
60.000.000.000,00 (sessenta bilhões de reais) e até o momento não tem investido este 
recurso por causa de alguns tramites burocráticos, de Leis federais que tem contrariado a 
posição de investimento desta empresa. Enfatizou que a direção da empresa está trabalhando 
junto ao Presidente Temer e alguns deputados e senadores para que sejam alteradas as Leis 
que impedem o investimento no país. Observou que a realização de investimentos no país é 
extremamente necessária, na dificuldade que o país atravessa. Falou que deve lutar para que 
as medidas necessárias sejam tomadas e a regulamentação das leis para que os 
investimentos não vá para outros países. O VEREADOR RODRIGO, abriu mão da palavra. 
Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores 
e as pessoas que se faziam presentes. Comentou que em poucos dias não estará mais aqui 
como vereadora, mas sentirá muita saudade, agradece aos colegas vereadores pelo bom 
relacionamento, o acordo, o trabalho sério e o respeito que sempre teve nesta Casa. 
Ressaltou que os funcionários sempre estão prontos para ajudar em tudo o que pede, sendo 
tudo de bom o ambiente de trabalho, com segurança. Comentou sobre a formatura da pré-
escola que aconteceu no salão paroquial. Parabenizou as professoras Janaína, Juliana e 
Priscila. Relatou que foi emocionante ver as crianças pequeninas se formando, também ver 
as professoras que tão bem treinaram as crianças. Parabenizou os pais que estavam lá vendo 
seus filhos se formando. Comentou sobre a audiência pública que aconteceu nesta Casa, em 
relação aos números fica um pouco confusa sobre o orçamento para o próximo ano. 
Comentou que o Assessor do deputado Sossela esteve nesta Casa fazendo uma visita e 
comentando sobre várias coisas. Relatou que esteve na Secretaria de Assistência Social, 
conferindo o patrimônio do município, o que faz parte. Agradeceu a equipe da Secretaria de 
Assistência Social, pois foi muito bem atendida na Secretaria, no CRAS e no Conselho 
Tutelar, onde os conselheiros todos se colocaram à disposição. Relatou que se surpreendeu 
porque há muitas coisas fora do patrimônio, um trabalho que deve enfrentar mais adiante, 
pois no almoxarifado da prefeitura viu várias plaquinhas que identificam patrimônio, também 
há alguns materiais descartados que não foram retirados do patrimônio. Ressaltou que se 
preocupa, pois gostaria de ver o que está lá legalmente e o que não está registrado no 
patrimônio, como alguns instrumentos musicais e máquinas de costura. Comentou que 
aconteceu nesta Casa na quarta-feira a formatura de corte e costura do CRAS, onde se 
formaram vinte e três senhoras. Enfatizou que quer dar continuidade a esse trabalho, o que 
está bom quer continuar, pois há uma equipe de pessoas qualificadas, espera que todos 
colaborem pensando no bem do município. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra.  O VEREADOR OSMAR, 
abriu mão da palavra. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, 
votadas e aprovadas as seguintes proposições: PROJETO DE LEI LEGISLATIVO Nº 010/16, 
retirado de pauta por falta de parecer; EMENDA Nº 001/16 AO PROJETO DE LEI Nº 021/16, 
retirada de pauta pelo vereador Ilo; EMENDA Nº 002/16 AO PROJETO DE LEI Nº 021/16; 
EMENDA Nº 003/16 AO PROJETO DE LEI Nº 021/16; PROJETO DE LEI Nº 021/16, 
estabelece normas para exploração de serviços de taxi no município de Barão do Triunfo e 
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dá outras providências, aprovado com as emendas 002/16 e 003/16; PROJETO DE LEI Nº 
024/16, autoriza a abertura de crédito adicional no valor de R$ 1.254.000,00 (um milhão 
duzentos e cinquenta e quatro mil reais) no orçamento vigente, altera PPA e LDO e dá outras 
providências; PROJETO DE LEI Nº 025/16, autoriza a abertura de crédito adicional no valor 
de R$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais) no orçamento vigente, altera PPA e LDO e dá outras 
providências; DIÁRIA DO VEREADOR DIOGO, esteve em Porto Alegre, no gabinete do 
deputado Adilson Troca, dia 06 e dezembro. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, 
demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou aos 
formandos pré-escolar da escola Dom Pedro II que se formaram quinta-feira e os alunos da 
escola Marechal Deodoro da Fonseca que também se formaram nesta semana. Enfatizou que 
a formatura é o primeiro passo de uma grande carreira escolar, o que é muito louvável. 
Relatou que neste ano não pôde estar presente em todas as formaturas, mas no ano passado 
conseguiu participar de todas as formaturas e viu que as pessoas ficam muito agradecidas 
pela presença dos vereadores. Parabenizou a Câmara Municipal de Cerro Grande do Sul, 
com presidência do Breno, que conseguiu inaugurar as novas instalações do Legislativo, pois 
é muito importante ter a Câmara bem formada. Pediu desculpas por não poder estar presente 
na audiência pública que aconteceu nesta tarde, mas tem certeza que foi muito bem 
representado pelos vereadores que estavam presentes. Desejou seus pêsames à família do 
senhor Raul que hoje à tarde esteve rezando um terço de sete dias. Usou a palavra o 
VEREADOR NERCIO, Líder do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Comunicou que esteve em uma reunião da ACVERC neste 
último sábado, em uma eleição para presidência, para onde foi convidado pelo vereador 
Mauricinho para estar presente e fazer parte da chapa. Relatou que o vereador Mauricinho 
mandou um abraço a todos os vereadores e que gostaria de estar presente na diplomação, 
mas não poderá porque a diplomação deles será no mesmo dia. Falou aos novos vereadores 
que em janeiro, no dia da festa da uva, o vereador Mauricinho quer fazer uma reunião da 
ACVERC aqui. Explicou que a ACVERC é a associação dos vereadores da região carbonífera 
que fazem parte dez Câmaras de vereadores e luta para buscar recursos. Falou para os 
vereadores que queiram levar pautas do município para a ACVERC, tragam na reunião que 
acontecerá em janeiro. Comentou que o Assessor do deputado Sossela, Nego Véio, disse 
que estaria aqui em Barão do Triunfo hoje, agradeceu a todos que o receberam aqui. 
Agradeceu ao Prefeito e os Secretários por terem vindo apresentar o orçamento do próximo 
ano. O VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, abriu mão da palavra. Neste espaço, usou a 
palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente na abertura 
da Sessão. Agradeceu o comparecimento do vereador Nercio na reunião da ACVERC, para 
qual recebeu o convite, mas falando francamente não se sentiu muito à vontade de participar 
pelo fato de este ano ter cortado algumas contribuições com a ACVERC e a UVERGS por 
motivos de economia. Falou que foi válida a participação do vereador Nercio para manter-se 
informado com os assuntos de vários município, pois assuntos de alguns municípios podem 
ser comuns a outros, como por exemplo segurança pública. Parabenizou o vereador Nercio 
por estar integrado na nova chapa da ACVERC. Agradeceu ao Prefeito e Secretários pela 
audiência pública sobre as diretrizes orçamentárias para o próximo ano. Agradeceu aos 
colégios pelos convites para formatura de seus alunos. Comentou que esteve presente na 
formatura da pré-escola do colégio Marechal Deodoro da Fonseca e do colégio José Joaquim 
de Andrade. Ressaltou que é importante valorizar a primeira formatura porque quer que seja 
a primeira de várias. Parabenizou os professores, diretores e organizadores porque cada 
formatura é mais bonita e organizada que as outras. Enfatizou que na sequência haverá 
formatura do nono ano do colégio Egídio Vieira da Silva, do nono ano do colégio Dom Pedro 
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II, do nono ano do colégio Marechal Deodoro da Fonseca e do terceiro ano da escola José 
Joaquim de Andrade. Pediu aos vereadores comparecerem nas formaturas porque os alunos 
se sentem agraciados com a presença das autoridades. Agradeceu a presença hoje na 
Câmara do Assessor do deputado Sossela. Pediu desculpas ao proponente do requerimento 
para formar a Comissão para vistoriar o patrimônio da prefeitura, por não estar presente. 
Agradeceu o convite da Câmara de vereadores de Cerro Grande do Sul para a inauguração 
da nova instalação. Convidou a todos para a diplomação dos vereadores eleitos, na Câmara 
Municipal dia dezesseis às dez horas. Falou que vai definir como e quando haverá um jantar 
de confraternização. Agradeceu a presença de todos e disse para todos se sentirem à vontade 
para acompanhar as Sessões. Falou que essa é a penúltima Sessão Ordinária deste ano e 
ter pessoas que acompanham o seu trabalho, o deixa muito contente. Nada mais havendo a 
tratar determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da 
próxima Sessão Ordinária, dia dezenove de dezembro de dois mil e dezesseis, na mesma 
hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 12 de dezembro de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
                             Presidente                                                1°Secretário 


